

Finistère

Challenge Ellé-Isole

Quentin Jolly au bout du suspense



Quentin Jolly (VC Quintin) a remporté le Challenge Ellé-Isole en devançant Guillaume Coquen (Hennebont cyclisme) et Franck Morel (CC Ergué-Gabéric).

Au terme de six mois de compétition et au bout d'un long suspense, la 24ème édition du Challenge Ellé-Isole, ouvert aux 2, 3 et juniors, s'est conclue le 17 septembre à Querrien par la victoire de Quentin Jolly (VC Quintin). Le coureur de Plaintel a devancé au finish Guillaume Coquen (Hennebont cyclisme) qui avait déjà accédé à la 1ère catégorie.

La 24ème édition du Challenge Ellé-Isole a vécu une manche finale inédite à Querrien puisque le leader du classement général, Guillaume Coquen (Hennebont cyclisme), était présent mais en spectateur. Ayant accédé fin juillet à la 1ère catégorie, le Riécois ne pouvait pas défendre le maillot jaune qu'il détenait avec 12 points d'avance sur Quentin Jolly (VC Quintin). Au terme d'une finale à suspense, marquée par l'impressionnante victoire d'Anthony Abgrall (Brest IC), le jeune coureur de Plaintel s'est imposé grâce à une 11ème place finale lui apportant 20 points de plus au classement général, assez pour détrôner Guillaume Coquen. **"Je me suis pris au jeu du challenge en cours de saison après ma victoire à Coadry. Initialement, je ne pensais pas du tout le disputer, mais une fois qu'on se retrouve bien placé on se sent obligé de continuer. Cela d'autant plus que les circuits de ce challenge sont**

difficiles et conviennent bien à mes caractéristiques" expliquait Quentin Jolly, 20 ans, déjà promis à la première catégorie pour la saison 2017.

Guillaume Coquen bon perdant

Battu sans pouvoir défendre sa place de leader, Guillaume Coquen gardait le sourire : **"Je me doutais bien que Quentin passerait devant moi. Pour ma part, je suis très satisfait de ma deuxième place au classement final. Ma saison est réussie cette année avec quatre victoires, dont deux remportées sur ce challenge. Je remercie aussi les organisateurs de m'avoir**

gardé dans le classement malgré le fait que je sois passé en première catégorie en cours de saison, tous les challenges n'agissent pas ainsi..." Le podium final était complété par Franck Morel (CC Ergué-Gabéric), ravi de sa troisième place décrochée sur le fil devant Sébastien Cadoret (DB Locminé) : **"Monter sur le podium est une grosse satisfaction, le niveau du challenge était relevé cette année. On l'a vu avec Guillaume Coquen qui avait beaucoup de force, il était un ton au-dessus"**. La remarque serait valable pour d'autres protagonistes de cette 24ème édition.

Un beau palmarès

Le bilan du Challenge Ellé-Isole 2016 est globalement très positif, l'épreuve est toujours un tremplin vers le niveau supérieur. Les dix épreuves organisées ont mis en scène des coureurs comptant parmi les plus prometteurs en Bretagne. Deux juniors sont parvenus à s'imposer, Gaëtan Billon (VC Châteaulin) à Mellac et Gauthier Maertens (UC Briochine). Tous les autres vainqueurs d'étapes émergeront en première catégorie la saison prochaine : Glenn Le Queau (CC Ergué-Gabéric), Damien Poisson (VCP Loudéac), Guillaume Coquen (Hennebont cyclisme), Quentin Jolly et Lomig Le Clec'h (VC Quintin) ainsi qu'Anthony Abgrall (Brest IC). Baptiste Flégeo (Hennebont cyclisme), le meilleur grimpeur, accédera aussi à l'échelon supérieur. Gaëtan Billon, lauréat du classement des juniors et meilleur animateur, pourra retenter sa chance l'an prochain comme Nicolas Calvez (CC Ergué-Gabéric), le lauréat du classement des "3ème catégorie" et qui accédera à la 2ème catégorie en 2017. Le prix de la meilleure équipe a, quant à lui, été remporté par Hennebont cyclisme.

Damien Chemillé

Les vainqueurs d'étape :

Judicarré (Locunolé) : Glenn Le Queau (CC Ergué-Gabéric)
 Penn Lann (Mellac) : Gaëtan Billon (VC Châteaulin)
 Guiscriff : Damien Poisson (VCP Loudéac)
 Leuhan : Gauthier Maertens (UC Briochine)
 Tréméven : Guillaume Coquen (Hennebont cyclisme)
 Coadry (Scaër) : Quentin Jolly (VC Quintin)
 Guilligomarch : Damien Poisson (VCP Loudéac)
 Saint-Thurien : Guillaume Coquen (Hennebont cyclisme)
 Elliant : Lomig Le Clec'h (VC Quintin)
 Querrien : Anthony Abgrall (Brest IC)



Gaëtan Billon (VC Châteaulin) et Baptiste Flégeo (Hennebont cyclisme), lauréats des classements annexes, ont été les dynamiteurs du CEI.

Classements finaux :

Général : 1. Quentin Jolly (VC Quintin) 169 points, 2. Guillaume Coquen (Hennebont cyclisme) 160 points, 3. Franck Morel (CC Ergué-Gabéric) 152 points, 4. Sébastien Cadoret (DB Locminé) 152 points, 5. Baptiste Flégeo (Hennebont cyclisme) 139 points, 6. Gaëtan Billon (VC Châteaulin) 124 points, 7. Damien Poisson (VCP Loudéac) 108 points, 8. Christophe Rodallec (VS Scaër) 104 points, 9. Pascal Kerjean (CC Bourg-Blanc) 93 points, 10. Guillaume Raud (ACP Baud) 89 points.

3e catégorie : Nicolas Calvez (CC Ergué-Gabéric). **Junior** : Gaëtan Billon (VC Châteaulin). **Grimpeur** : Baptiste Flégeo (Hennebont cyclisme). **Animateur** : Gaëtan Billon (VC Châteaulin). **Equipe** : Hennebont cyclisme.